



Las negociaciones entre PSOE y PP para reformar el CGPJ vuelven a paralizarse

El PP ha suspendido las negociaciones con el Gobierno para renovar el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) cuando parecía que el acuerdo para desbloquear el nombramiento de los vocales del órgano de gobierno de los jueces estaba próximo.

En un comunicado emitido por el PP se argumenta que esta decisión ha sido adoptada después de que el presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, confirmara en conversación telefónica al líder de los populares, **Alberto Núñez Feijóo** que tiene la intención de reformar el delito de sedición.

Según el texto difundido por los populares, Feijóo trasladó su extrañeza a Sánchez ante el **cambio de posición del PSOE en lo relativo a la reforma del Código Penal para rebajar las penas del delito de sedición**. “El Partido Socialista, a través del interlocutor designado por el presidente Sánchez para abordar las conversaciones, había trasladado que no estaba en sus planes acometer esa modificación”, señala el comunicado. Se da la circunstancia de que hace dos días,

...